

PRESSEAUSENDUNG, 18.09.2020

Erlauf wird noch kinder- und familienfreundlicher

Erlauf. Erlauf möchte ihre Familien- und Freizeitangebote unter die Lupe nehmen und ihr Angebot verbessern. Die Aufwertung des Angebotes, das dadurch erfolgt, wird zum Standortvorteil genutzt. Der organisatorische Rahmen für diese Maßnahme ist der Auditierungsprozess zur Familienfreundlichen Gemeinde und zur Kinderfreundlichen Gemeinde. Betreut werden sie dabei durch eine eigens geschulte Mitarbeiterin der NÖ.Regional.

Angebote für Familien, die den Alltag erleichtern und die Freizeit bereichern, sind ein wichtiger Wettbewerbsfaktor. Menschen, die ihren Lebensmittelpunkt wählen und Firmen, die ihren Standort wählen und Arbeitskräfte benötigen, achten zunehmend auf derartige Rahmenbedingungen.

Daher hat sich die Gemeinde Erlauf entschieden, eine familienfreundliche Gemeinde zu werden. Dieses Qualitätssiegel wird vom Ministerium für Arbeit, Familie und Jugend vergeben. Auch das UNICEF-Qualitätssiegel Kinderfreundliche Gemeinde wird angestrebt. Die fachliche Unterstützung für den Weg zur Familienfreundlichkeit bietet die NÖ.Regional.

Nach einer Ist-Stand-Erhebung wurde die Bevölkerung nach ihren Wünschen befragt. Eine Sammlung von Projektideen der Bevölkerung gibt es auch aus der Leitbilderstellung der Dorferneuerung. Die Projektgruppe hat sich schließlich für Maßnahmen entschieden, die dann auch im Gemeinderat im Grundsatz beschlossen wurden. Einige der Maßnahmen wurden bereits begonnen oder sind gerade in Umsetzung, andere werden erst gestartet:

- Optimierung Nachmittagsbetreuung
- Spielplatzerneuerung
- Finanzielle Unterstützung für Kinder- und Jugendprojekte
- Sicherheit am Erlaufsteg
- Sicherung der Erlaufbahnübergänge
- Schulstraße wird zur Wohnstraße
- Gestaltung Marktplatz
- Reaktivierung Flusslehrpfad
- Anbindung an den Weitwanderweg Nibelungengau
- Senior*innen-Treff

Die Gemeinde Erlauf befindet sich aber auch im Kleinregionsverbund mit den Gemeinden Pöchlarn, Golling und Krummnußbaum. Dieser Verbund, Kleinregion Nibelungengau, strebt auch das Qualitätssiegel Familienfreundliche Gemeinde an. Dazu muss allerdings jede Gemeinde für sich zertifiziert sein.



Foto: v.l.n.r.: Franz Freitag, Franz Bruckner, Sabine Zeller, Franz Engelmaier, Elisabeth Heilos, Anton Kos, Michael Schrabauer

Copyright: NÖ.Regional/Kerschbaumer

Weitere Informationen:

Irene, Kerschbaumer

NÖ.Regional

+43 676 88 591 252

irene.kerschbaumer@noeregional.at

www.noeregional.at

www.facebook.com/noe.regional

[NÖ.Regional.GmbH auf Youtube](https://www.youtube.com/channel/UC...)

 familienfreundlicherregion

Kinderfreundliche Gemeinde

unicef  Österreich